



FACE À L'AGRESSION IMPÉRIALISTE, CUBA N'EST PAS SEULE !

Quelques heures après son accession à la présidence des États-Unis, Donald Trump a décidé de réintégrer Cuba sur la liste des pays soutenant prétendument le terrorisme.

Cette mesure illégale et extraterritoriale exercée contre le peuple cubain montre, une fois de plus, le caractère impitoyable et criminel du gouvernement étatsunien. C'est une nouvelle escalade de l'agression qui vise à renforcer l'intensification du blocus et à encourager le financement et la protection de groupes terroristes anti-cubains de Miami soutenus par le mafieux Marco Rubio, fraîchement nommé secrétaire d'État.

Cuba n'aurait jamais dû figurer sur cette liste ! Au contraire, depuis le triomphe de la Révolution, Cuba a été victime de nombreuses attaques terroristes menées par Posada Carriles, Orlando Bosch et autres sinistres personnages, avec le soutien de la CIA.

Pour cette même raison, il est inacceptable que l'île figure toujours sur cette liste édictée par le département d'État et soit soumise à un blocus criminel depuis plus de six décennies.

L'agression économique, commerciale, financière et énergétique n'a qu'un seul objectif : asphyxier l'économie, mettre le peuple dans une situation intenable, fomenter des troubles et des émeutes et pouvoir justifier ensuite des interventions militaires qui permettent d'imposer un gouvernement au goût des États-Unis.

Il s'agit donc d'une politique perverse à l'encontre d'une île de 11 millions d'habitants qui n'aspire qu'à défendre son indépendance, sa souveraineté et son droit à l'autodétermination.

Durant six décennies, le peuple cubain a fait preuve d'une admirable capacité de résistance. Malgré les graves dommages causés à l'économie par le blocus, Cuba continue de garantir le bien-être pour tous.

L'Union pour la Reconstruction Communiste (France) réitère son soutien inconditionnel à la Révolution cubaine qui démontre depuis toujours sa contribution à un avenir de paix et de progrès social pour toute l'humanité et nous exigeons la fin du blocus criminel et le retrait de Cuba de la liste infâme et illégale.

CUBA N'EST PAS SEULE ET VAINCRA !

VIVA CUBA SOCIALISTA !

PATRIA O MUERTE, VENCEREMOS !

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE !

urc@communistesdefrance.fr